
ATA N° 021/2017 

---Décima quinta sessão Ordinária do dia dois de agosto de dois mil e dezessete. ------------ 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP). ----------------------------------------------- 

---2°Secretário Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), 

Darci Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaias da Rosa Silva (PSB), 

Renato Pereira Vargas (PTB). --------------------------------------------------------------------------------

---Às dezenove horas e seis minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  --

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Oficio nº241/2017 Executivo Municipal, resposta do requerimento 

nº014/2017. ---Oficio n°254/2017 Executivo Municipal, resposta do requerimento nº 

014/2017. ---Oficio n°0253/2017 Executivo Municipal, encaminhando as leis nº1591/17 até 

1595/2017. ---Solicitando as dependências da câmara dia 10/08/17 às 19:30 para 

convenção municipal da JBS. ---CM72122/17 Ministério da Educação, informando a 

liberação dos recursos financeiros FNDE. ---Oficio nº0257/17 Executivo Municipal, 

encaminhando os PLS 111 e 112/17. ---Oficio nº0255/17 Executivo Municipal, 

encaminhando a leis 1596/17 à 1598/17. ---CMO77946/17 Ministério da Educação, 

informando a liberação de recursos financeiros FNDE. ---Oficio nº21/17 AVAT, 94º 

encontro regional de legislativos municipais do vale do Taquari. ---Oficio nº261/17 

Executivo Municipal, resposta do requerimento nº016/17. --------------------------------------------

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n°018 de 2017. Como não houve 

contestação e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou 

aprovada. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS--------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: PP, PSB, PT, PTB, DEM.  ---------------------------------

-------------------------------------------------EXPEDIENTE COMUM-----------------------------------------

---Não houve oradores. -----------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 105/2017 do Executivo Municipal que: “Dispõe sobre a concessão de 



diárias ao Prefeito, vice-Prefeito, Cargos em Comissão e Servidores do Poder Executivo e 

dá outras providências.” ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). --

---Projeto de lei n° 106/2017 do Executivo Municipal que: “Altera o artigo 115 da Lei 

Municipal n°. 830/09, de 05 de março de 2009.” ---Em discussão. ---Em votação. 

(Aprovado com voto contrário do Vereador Anderson de Azevedo Vargas). --------------

---Projeto de lei n° 109/2017 do Executivo Municipal que: “Cria cargo de Auxiliar 

administrativo de Execução Fiscal no âmbito da administração Municipal para atender 

programas específicos, autoriza contratação temporária de excepcional interesse público, 

e dá outras providencias.” ---Em discussão. ---O primeiro vereador a utilizar a palavra foi 

Anderson de Azevedo Vargas, cumprimentou a todos e falou que votou contra o projeto 

106/17 que altera o artigo que libera o prefeito para contratar uma pessoa para colocar no 

fórum de Taquari em forma de contrato em um processo seletivo, disse também que até 

hoje Tabaí tem uma pessoa que é um estagiário cedido pela prefeitura num valor de 

estágio em torno de setecentos reais e que o prefeito está criando uma lei para ceder uma 

pessoa em forma de um processo seletivo,  ressalta que eles já tem a pessoa para 

trabalhar lá e que já trabalha dentro do fórum, mas vai ser feito um processo seletivo para 

esta pessoa conseguir esta vaga, falou que é a favor de economizar e isso irá custar ao 

município mil e setecentos reais mais um vale alimentação e mais um vale transporte. 

Disse que gostaria que continuasse uma pessoa lá, mas uma pessoa que fosse estagiário 

do curso de direito, pois é a metade do valor, esta é a sua opinião sobre o projeto. ---Em 

votação. (Aprovado com voto contrário do Vereador Anderson de Azevedo Vargas). --

---Projeto de lei n° 111/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o Executivo municipal a 

ceder ao Banco do Brasil uma sala de 12 m² através de contrato de comodato.” -------------- 

---Emenda nº 007/17 do vereador Deivid Rafael da Costa Vargas ao projeto de Lei nº. 

111/2017 ---Em discussão a emenda nº 007/17---Em votação a emenda (Aprovado por 

unanimidade). ---Em discussão Projeto de lei n° 111/2017. ---O primeiro a utilizar a 

palavra foi Deivid Rafael da Costa Vargas, falou sobre o projeto que dá cedência de 

espaço ao terminal do banco, que estes dias ele enviou um oficio através da mesa diretora 

da casa ao gerente do banco do Brasil de Taquari, que presta serviço e manutenção ao 

caixa eletrônico na prefeitura. O ofício foi enviado baseado em várias reivindicações dos 

próprios usuários e em resposta foi solicitado uma audiência junto com ele e o prefeito, 

que foi realizado na câmara e o gerente falou que foram tomadas as providências para que 

não ocorra mais erros no sistema e também em parceria com a prefeitura fosse 

climatizado um ambiente, para que principalmente no verão as pessoas tenham mais 

comodidade e também na hora de fazer seus procedimentos tenham melhores condições, 



disse também que isso é um trabalho juntamente com o povo, onde eles solicitam e ele 

tenta fazer o máximo que pode, dando soluções aos problemas da comunidade. ---Em 

votação o projeto de lei 111/2017 com a emenda 007/17 (Aprovado por unanimidade). --

---Projeto de lei n° 112/2017 do Executivo Municipal que: “Altera o artigo 1º e o seu 

parágrafo único da lei Municipal nº 1581/17 de 22 de junho de 2017.” ---Em discussão. ---

Em votação. (Aprovado por unanimidade). -------------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 113/2017 do Executivo Municipal que: “Altera o plano Plurianual (2014 a 

2017), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2017 e autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente.” ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Moção de APOIO nº 003/2017 de todos os vereadores. ---Em discussão. ---Em votação. 

(Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------------------

---Requerimento nº. 019/17 do ver. Anderson de Azevedo Vargas. ---Em discussão. ---Em 

votação. (Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS-------------------------------------------

---O primeiro a utilizar a palavra foi Isaias da Rosa Silva que cumprimentou a todos, falou 

sobre a indicação que ele fez de dois bueiros na rua do rodeio, disse que passando pela 

rua viu a situação, chamou um morador da rua e conversando sobre o assunto disse ao 

morador que estava preocupado com a situação, pois o problema dos bueiros estava 

aumentando cada vez mais para o lado da casa dele, por isso colocou esta indicação. 

Falou também sobre a indicação do seu bairro, que há um tempo foi feito uma canalização 

ligada as fossas, uma vala aberta e nunca foi concluído e se torna um problema para a 

população devido o cheiro muito forte que sai de lá, tornando difíceis até as refeições das 

pessoas que moram perto, criando muitos insetos. Disse que fez esta indicação para 

ajudar os moradores. --------------------------------------------------------------------------------------------

---O segundo vereador a utilizar a palavra foi Renato Pereira Vargas, cumprimentou a 

todos e falou que gosta da casa cheia e espera que a população sempre compareça, disse 

que recebeu uma ligação pela manhã do Sr. Nelso, secretário do posto de saúde pedindo 

para ele passar no posto para conversar, ficou pensativo, pois quando vão a Brasília os 

vereadores recebem muitas críticas como: “estão viajando só para passar tempo e para 

ganhar diária”, na sua opinião não é isso que acontece, tem que procurar pedir melhorias, 

ir até lá para conseguir e sua caminhada foi concluída, pois o deputado Sérgio Morais 

atendeu seu pedido enviando uma emenda de duzentos e quarenta mil e novecentos e 

setenta reais para o posto de saúde, disse que acredita que este dinheiro está em boas 

mãos, pois o senhor Nelso está fazendo uma ótima administração.--------------------------------



---O terceiro a utilizar a palavra foi o vereador Ademir Tasso Kunast cumprimentou a todos, 

falou sobre a sua indicação de duas  paradas de ônibus, uma em frente a polícia federal 

onde um caminhão bateu e estragou a parada. Disse que muita gente que vai trabalhar e 

pegam o ônibus ali, ficam à mercê do sol e chuva.  outra perto da casa da granja em frente 

à casa da Edith a pedido do morador Fábio Brandão que pega o ônibus todos os dias  para 

o polo e sempre no sol ou na chuva, falou também sobre o requerimento que fez para 

saber quando irão arrumar a iluminação pública, veio a resposta que a partir de agosto já 

estão arrumando a iluminação pública.----------------------------------------------------------------------

---O quarto vereador a utilizar a palavra foi  Anderson de Azevedo Vargas, cumprimentou a 

todos, falou que fica feliz a respeito da emenda do Sérgio Morais que o Renato falou,  pelo 

que ele está acompanhando é para comprar equipamentos e veículos, disse que é uma 

pena ganharem tanto dinheiro e não poder passar para pagamento de médicos, comentou 

com o Sr. Nelso que no ano passado foi aprovado recursos de emendas parlamentares de 

custeio para pagar médicos com uma emenda de duzentos mil, podem pagar um médico 

por um ano no posto, mas é uma pena que este recurso já foi cadastrado o ano passado e 

é vinculado para comprar um carro e equipamento, se pudessem fariam esta troca. Falou 

sobre o projeto do aumento das diárias, foi favorável pelas diárias dos motoristas que 

estão defasadas, acompanham e comentam que é complicado ir a Lajeado, chegar e 

pegar só o reembolso do almoço, disse que é bom que esta melhora tenha sido feita e que 

o reconhecimento foi feito, ele disse que é a favor de até ter um aumento melhor para os 

motoristas e não ter alterado na questão de prefeito e secretário, uma ideia dele de 

vereador. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas e quarenta e um minutos em nome 

de Deus declarou encerrada a sessão. ---------------------------------------------------------------------           

 

 


